

# 24Jam

## Bentuk Karakter Siswa, Lenterahati Islamic Boarding School Gelar LDKKS Angkatan V di Lanud ZAM

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Jul 11, 2023 - 12:13



*Kepala Sekolah SMP (kiri) dan SMA (Kanan) Lentera Hati Islamic Boarding School, (11/07/2023)*

Mataram NTB - Sebanyak 138 Siswa/Siswi kelas 7 dan Kelas 10 (SMP/SMA) Lenterahati Islamic Boarding School Mataram mengikuti Latihan Dasar Kedisiplinan dan Kepemimpinan Siswa (LDKKS) angkatan V yang diselenggarakan selama 8 hari dari tanggal 9 hingga 16 Juli 2023 di Markas Komando Lanud ZAM Jl. Adisucipto Rembiga Mataram.

Kepala sekolah SMP Lenterahati Islamic Boarding School Siti Julaikha saat didatangi awak media mengatakan kegiatan yang sedang dilaksanakan sekolahnya merupakan persyaratan mendasar yang harus diikuti oleh seluruh siswa SMP/SMA Lenterahati.

Menurutnya kegiatan ini bertujuan untuk membentuk karakter kedisiplinan bagi siswa/i sehingga memiliki Jiwa dan karakteristik yang kuat dalam melaksanakan tugasnya serta memiliki kedisiplinan yang tinggi sesuai dengan Moto Lenterahati yakni "Mencetak generasi modern yang berkarakter, cerdas, dan islami.



"Latihan ini sebagai upaya pembentukan karakteristik siswa sehingga diharapkan kedepan memiliki rasa percaya diri dan mandiri," jelas Julaekha didampingi Kepala SMA Lenterahati Islamic Boarding School Muzakir Husaen dihadapan awak media, Selasa (11/07/2023) di Mako Lanud ZAM.

Latihan Dasar tersebut lanjutnya dilaksanakan dua sesi kegiatan yaitu Sesi kegiatan lapangan diantaranya kegiatan jurit, Olahraga Dirgantara, serta beberapa kegiatan lainnya. Kemudian Sesi di kelas, dimana siswa/i mengikuti berbagai materi tentang kedisiplinan dan wawasan kedirgantaraan.

"Jadi siswa/i di Lenterahati Wajib mempunyai sertifikat LDKKS, oleh karenanya kami melaksanakan pada tiap tahun ajaran baru, sementara bagi pindahan meski sudah kelas 8 atau 11 juga wajib mengikuti LDKKS," tegasnya.

Kemudian Ia menjelaskan penyelenggaraan LDKKS bekerjasama dengan Lanud ZAM, dan ini sudah berlangsung 5 tahun, sehingga LDKKS tahun 2023 ini adalah angkatan ke V dari Sekolah Lenterahati Islamic Boarding School melaksanakan Latihan Dasar.

"Materi-materi kedisiplinan dan kecintaan terhadap Bangsa dan negara serta pengenalan terhadap pengetahuan seputar kedirgantaraan akan disampaikan oleh rekan-rekan dari anggota Lanud ZAM," tutupnya.



Sementara itu Kadisportdirga Lanud ZAM Letkol Burhanuddin pada kesempatan tersebut mengatakan bahwa pada pelaksanaan LDKKS bagi Siswa/i Sekolah Lentera hati pihaknya akan memberikan beberapa materi tentang pembentukan karakteristik bagi siswa/i sehing terbentuk jiwa disiplin yang tinggi. Disamping itu pengenalan materi kedirgantaraan termasuk didalamnya sport Kedirgantaraan.

"Ini sudah tahun kelima Lanud ZAM memberikan bimbingan teknis serta pelatihan Kedisiplinan dan Kepemimpinan kepada Siswa/i Lenterahati. Aspek yang ingin kita capai ya siswa/i akan memiliki karakter dan kemandirian serta jiwa kepemimpinan agar kelak dapat menjadi generasi penerus bangsa ini,"tutupnya.

Dikesempatan berbeda perwakilan siswa/i yang tengah mengikuti LDKKS angkatan ke V ini Muhammad Farhan Rirzki kelas 10 (siswa baru tingkat SMA) dan Imam Rosyid Pangestu kelas 11 Siswa pindahan menceritakan pengalamannya mengikuti Latihan Dasar yang diselenggarakan pihak sekolah.

"Asyik sih, kita belajar untuk mandiri, suasananya juga santay meskipun serius dan harus melaksanakan sesuatu kegiatan tepat waktu. Kita jalani saja kegiatannya. Ini tentu akan berguna bagi kami kelak,"ucap keduanya singkat.(Adb)